



Engel der Kulturen in Aachen

Junge Menschen setzen Zeichen für Respekt und Frieden zwischen den Kulturen & Religionen



Der Fachbereich Kirchliche Jugendarbeit Aachen lädt Kinder- und Jugendgruppen ein, sich am interkulturellen und internationalen Kunstprojekt „Engel der Kulturen“ zu beteiligen. Mitmachen können alle Gruppen, die die Ziele des Projektes unterstützen. Zum Beispiel Gruppen der Offenen Jugendarbeit, der Jugendverbände, der Kirche vor Ort, der Schulen, Das Projekt war schon in vielen Städten zu Gast. Jetzt kommt es nach Aachen.

Das Kunstprojekt

Im Mittelpunkt des Projektes steht ein Symbol, das die Menschen über ihre Herkunft und ihren Glauben hinaus miteinander verbindet. Das Symbol enthält, stellvertretend für alle Kulturen und Religionen, die Zeichen der drei abrahamitischen Weltreligionen Islam, Judentum und Christentum. Die Zeichen sind auf einem verbindenden Ring so angeordnet, dass sie überraschenderweise die Gestalt eines Engels zeigen. Diesen Friedensboten immer wieder öffentlich und im gemeinsamen Tun zu zeigen, darum geht es, wenn in immer mehr Städten dauerhafte Bodenintarsien verlegt werden. Teile der Bodenintarsien werden Bestandteil einer Friedenssäule in Jerusalem, der Hauptstadt der drei abrahamitischen Religionen.

Weitere Informationen unter: www.engel-der-kulturen.de

Gruppenarbeit vor Ort

Kinder- und Jugendgruppen, die sich am Projekt „Engel der Kulturen“ beteiligen möchten, erhalten - so lange der Vorrat reicht - kostenfreie Collageflächen mit den Umrissen des Symbols. Auf den weißen Flächen drücken sie ihre Sichtweisen, Meinungen, Wünsche und Ängste zu Themen wie Herkunft, Glaube, Zusammenleben oder Frieden aus. Die 24 Flächen werden zu einem größeren ca. 1 qm großen Kunstwerk zusammengesetzt und können in der Einrichtung bzw. im Gruppenraum aufgehängt werden.

Die Collageflächen können per Mail bestellt werden bei: buero@jugendarbeit-aachen.de

Bitte dabei formlos angeben:

- Gruppe (Einrichtung/Name)
- Gruppenverantwortlicher (incl. Kontaktdaten)
- Anzahl und Alter der jungen Menschen

Kunstaktion in Aachen City

Samstag, 29. November 2014

12:00 - 15:00 Uhr

Kurz vor dem 1. Advent kommen die beteiligten Gruppen in Aachen zusammen.

Gemeinsam setzen sie ein öffentlichkeitswirksames Zeichen für ein besseres Zusammenleben der Menschen in gegenseitiger Achtung und Bereicherung.

Mit dem folgenden Programm:



12:00 Uhr - Jugendkulturcafé Pinu´u

Wir sind Teil des internationalen Kunstprojektes „Engel der Kulturen“.

12:45 Uhr

Umzug durch die Innenstadt

13:30 Uhr – Jakobsplatz

Verlegung der dauerhaften Bodenintarsie

14:00 Uhr – Jakobushaus

Abschlussfeier incl. Verpflegung

Kinder und Jugendliche, die an der Kunstaktion teilnehmen, erhalten eine kostenfreie Umhängekette. Gerne können sie etwas zum Programm beitragen und „interkulturelle Paten“ mitbringen.

Anmeldung zur Kunstaktion bis zum 14. November per Mail an: buero@jugendarbeit-aachen.de

Dabei bitte formlos angeben: Gruppe (Einrichtung/Name), Gruppenverantwortlicher (incl. Kontaktdaten), Anzahl und Alter der minderjährigen Teilnehmer und volljährigen Betreuungspersonen (mind. im Verhältnis von 10:1)

Nachfragen & Kontakt

Ihre Nachfragen und Ihr Interesse am Kunstprojekt richten Sie bitte an:



Fachbereich Kirchliche Jugendarbeit Aachen

Eupener Straße 134, 52066 Aachen

Telefon: 0241-4790-130

E-Mail: buero@jugendarbeit-aachen.de

<http://www.jugendarbeit-aachen.de>

Region Aachen-Stadt: **Gerhard Nellesen, 0241-4790-132**

Region Aachen-Land: **Buddy Paggen, 0241-4790-131**



Gefördert im Rahmen des Bundesprogramms
„TOLERANZ FÖRDERN – KOMPETENZ STÄRKEN“.



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend



Arbeit und Leben
DGB/VHS NW



Volkshochschule Aachen
Das Weiterbildungszentrum

